



## La traversée et l'accueil en famille

Après avoir embarqué à Cherbourg sur un bateau de la compagnie Irish Ferries, portant le nom de Oscar Wilde, en hommage à l'un des

écrivains irlandais les plus célèbres, nous nous sommes installés dans les cabines. Ensuite, nous avons pris le dîner sur le pont extérieur avec une vue du soleil couchant sur Cherbourg et la mer. Tout en quittant les eaux calmes du littoral français, la distinction entre deux types de personnes était clairement visible : ceux qui ne ressentaient que très peu les mouvements de la houle et pour qui la traversée a été agréable; ils ont profité des activités du bateau. Pour les autres, un semblant d'enfer commençait avec tous les conséquences dont les détails vous seront épargnés. A noter que le nombre de malades est en partie dû à une mer particulièrement déchaînée et reste un cas exceptionnel, pour preuve avec le retour qui s'est déroulé avec une mer calme permettant aux personnes malades lors de l'aller, de profiter de la traversée.



Après avoir quitté le bateau, nous avons pris la route direction Monaghan, une ville proche de la frontière entre l'Irlande du Nord et la République d'Irlande. Durant le trajet nous avons pu admirer le paysage de l'île d'Émeraude avec sa côte et sa campagne. Quelques heures plus tard, nous étions accueillis par nos familles pour deux nuits.

## Boat crossing and family welcome

In Cherbourg, we take a boat of the company Irish ferries, and the name of this boat is Oscar Wilde, in tribute to one of the most famous Irish writers. In the first time we settled down in our cabins. After we ate our picnics on the exterior deck with a beautiful view of the coast and the sea. The further we get from the coast, two kinds of student were clearly visible: for the first kind of people the crossing was enjoyable and were able to enjoy the activities on board and for the second kind of people the crossing was a kind of hell with seasickness and all inconvenience that goes with. But the number of seasick people is partially due to a particularly raging sea and which remains a rare case, proof that is the return crossing which was calmer and allowed sick people to enjoy the return.



After leaving the boat, we took the road to Monaghan, a town near the border between Northern Ireland and the Republic of Ireland. During the trip we could admire the landscape of the Emerald Isle with its coast and its countryside. A few hours later, we were welcomed by our families for two nights.